



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>195 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>803</b>
Prix	<b>2 110 000 €</b>

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Bâtie datant du xviiième siècle, le "rocher" est nichée au cœur des ruelles du vieux village de valbonne, un village authentique, classé, plein de charme sur de la côte d'azur, où le monde entier vient s'installer et apprécier le système scolaire international, un des plus renommé de france. Également proche de grasse, la capitale du parfum à seulement quelques kilomètres de la mer et au milieu des meilleurs terrains de golf de la région. Maison d'hôtes accompagnée d'un restaurant/bar licence 3. Cette magnifique demeure en pierre de 300m2 est un bijoux agrémenté d'œuvres d'art exposé sud, ...

*Exclusivity, A building dating from the 17th century, the "Rocher" is nestled in the heart of the narrow streets of the old village of Valbonne, an authentic, listed village, full of charm on the French Riviera, where the whole world comes to settle and enjoy the international school system, one of the most renowned in France. Also close to Grasse, the capital of perfume, only a few kilometres from the sea and in the middle of the best golf courses in the region. Guest house with a licensed restaurant/bar. This magnificent stone house of 300m2 is a jewel decorated with works of art facing ...*

## **SELECTIONMED**

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

